

Protokoll:

Rm Zwiernik (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag.

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0030/2017).

Rm Wehran (CDU-Fraktion) trägt einen Änderungsantrag der CDU-Fraktion vor. Danach solle der Stadtrat beschließen, die Umbenennung der Friedrich-Syrup-Straße zu begrüßen nach wissenschaftlich fundierter Überprüfung, ob Friedrich Syrup unwürdig ist, Namensgeber für eine Straße zu sein, nach Vorschlag eines neuen Namens durch den Arbeitskreis Straßenbenennungen und nach Befürwortung der Anwohner, dass die Straße umbenannt werden soll.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig schlägt vor, dem Verfahrensvorschlag von Beigeordneten Flöck zu folgen.